



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Seiring dengan berkembangnya teknologi dan zaman, ruang lingkup pekerjaan juga semakin meluas, salah satunya dunia desain. Hal ini menjadikan desainer grafis sebagai sebuah profesi yang patut diperhitungkan, karena saat ini hampir di setiap perusahaan tersedia bangku untuk desainer grafis. Tugas dari seorang desainer grafis adalah menyampaikan pesan kepada masyarakat luas secara jelas melalui media visual.

Just Design Id merupakan sebuah *graphic design agency* dengan *speciality* di *Branding*. Dengan Bapak Fendy Wijaya dan Bapak Ari Aswin sebagai pendiri, Just Design sudah berdiri sejak tahun 2013. Just Design sendiri memiliki visi untuk menjadi perusahaan di bidang kreatif terbesar di Indonesia juga untuk membawa perubahan melalui kreatifitas pada semua orang. Meski memiliki *speciality* pada bidang *branding*, namun Just Design tetap menerima berbagai jenis project lain, seperti *layouting*, *editorial*, *web design*, *social media content*. Penulis memilih Just Design dengan pertimbangan akan mendapat berbagai pengalaman dalam mendesain serta interaksi dengan lingkungan kerja yang berguna untuk proses pengembangan diri.

Praktik *Internship* yang dilaksanakan oleh Universitas Multimedia Nusantara bertujuan untuk mendukung serta membantu mahasiswa, terutama mahasiswa program studi Desain Komunikasi Visual, dalam mengenal dan

beradaptasi dengan lingkungan kerja yang berbeda dengan lingkungan kampus serta untuk mengukur kemampuan mahasiswa berdasarkan ilmu yang telah dipelajari selama perkuliahan. Diharapkan, hal ini dapat berguna bagi penulis sebagai bekal sebelum terjun ke dunia kerja sebenarnya.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan dari pelaksanaan praktik kerja magang bagi mahasiswa:

1. Mahasiswa memiliki pengalaman dasar dalam dunia kerja
2. Mahasiswa mampu mengukur serta mengembangkan kemampuan yang didapat selama masa kuliah.
3. Mahasiswa mampu beradaptasi dengan berbagai karakter rekan kerja
4. Mahasiswa mampu memahami proses kerja dalam perusahaan desain, khususnya *branding*.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Just Design, sebagai perusahaan tempat mahasiswa melaksanakan *internship*, menentukan bahwa satu periode magang adalah 3 bulan, dimulai sejak tanggal 9 Juli 2018 – 9 Oktober 2018 dengan jam kerja dimulai dari pukul 08.30 – 17.00 dan waktu istirahat selama 1 jam. Total jumlah jam kerja magang yang telah penulis jalani adalah 470 jam.

1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Prosedur kerja magang untuk seluruh mahasiswa telah ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara, mahasiswa yang akan melakukan program kerja magang diharuskan untuk mengisi form KM01 untuk mengajukan beberapa perusahaan

yang menarik minat penulis untuk disetujui oleh koordinator magang. Setelah itu surat pengantar magang (KM02) dapat diajukan. KM02 tersebut berisikan tentang surat pengantar resmi dari kampus yang ditujukan kepada perusahaan bersamaan dengan CV dan portfolio penulis ketika mengajukan lamaran. Sebelum mengajukan program kerja magang, penulis memiliki persyaratan akademik yang harus dipenuhi, yaitu mahasiswa sudah lulus minimal 100 sks mata kuliah, memiliki minimal dua nilai D, tidak memiliki nilai E, serta memiliki IPK setidaknya 2.00.

Informasi mengenai program kerja magang Just Design Id pada awalnya didapatkan penulis dari CDC UMN, yang kemudian penulis membuka website serta media sosial perusahaan untuk mencari info lebih lanjut. Pada tanggal 25 May 2018, penulis mengajukan surat lamaran kepada Just Design Id, keesokan harinya yaitu pada tanggal 26 May 2018 penulis mendapatkan email balasan untuk melakukan interview pada tanggal 28 Mei 2018. Pada tanggal 30 May 2018, penulis mendapatkan *feedback* dari Just Design berisikan hasil dari interview, yang menyatakan bahwa penulis diterima untuk melakukannya program kerja magang. Setelah itu, pada tanggal 6 Juli penulis memberikan surat pernyataan penerimaan kerja magang dari Just Design kepada pihak kampus untuk mendapatkan KM03-KM 07, yang berisikan Kartu Kerja Magang, Absensi Kehadiran, Formulir Realisasi Kerja Magang, Lembar Penilaian, serta Formulir Persetujuan Laporan yang harus diisi oleh penulis sebagai bukti pelaksanaan kerja magang.